
«CRISTO, NOSTRA SPERANZA, È RISORTO!» - PASQUA / 4 
«Io le conosco ed esse mi seguono» 

 "	  Nessuno vi tolga la speranza dal vostro cuore, quella speranza che solo Cristo può 
darvi. Gesù è in mezzo a noi: non siamo mai soli, anche nei momenti difficili, anche 
quando il cammino della vita si scontra con problemi e ostacoli che sembrano 
insormontabili... e ce ne sono tanti… 
 E in questo momento viene il nemico, viene il diavolo, mascherato da angelo tante 
volte e insidiosamente ci dice la sua parola. Non ascoltatelo! Seguiamo Gesù! Noi 
accompagniamo, seguiamo Gesù, ma soprattutto sappiamo che Lui ci accompagna e ci 
carica sulle spalle: qui sta la nostra gioia, la speranza che dobbiamo portare in questo 
mondo…" (Papa Francesco). 
Chiudo	   gli	   occhi,	   mi	   concentro	   sul	   momento	   presente,	   libero	   la	   mente	   da	  
preoccupazioni	   e	   pensieri,	   esprimo	   interiormente	   il	   mio	   desiderio	   di	   stare	   alla	  
presenza	  del	  Signore	  e	  prego:	  	  

Vieni,	  Santo	  Spirito	  
riempi	  i	  cuori	  dei	  tuoi	  fedeli	  

accendi	  in	  essi	  il	  fuoco	  del	  tuo	  amore.	  
Dal	  Vangelo	  secondo	  Giovanni	  (Gv	  10,27-‐30)	  
	   In	  quel	  tempo,	  Gesù	  disse:	  «Le	  mie	  pecore	  ascoltano	  la	  mia	  voce	  e	  io	  le	  conosco	  
ed	  esse	  mi	  seguono.	  Io	  do	  loro	  la	  vita	  eterna	  e	  non	  andranno	  perdute	  in	  eterno	  e	  nessuno	  
le	   strapperà	   dalla	  mia	  mano.	   Il	   Padre	  mio,	   che	  me	   le	   ha	   date,	   è	   più	   grande	   di	   tutti	   e	  
nessuno	  può	  strapparle	  dalla	  mano	  del	  Padre.	  Io	  e	  il	  Padre	  siamo	  una	  cosa	  sola».	  
Entro	  nel	  testo	  	  
	   "La	  vocazione	  è	  un	  dono	  prezioso	  
che	  Dio	  semina	  nei	  cuori,	  una	  chiamata	  
a	  uscire	  da	   sé	   stessi	  per	   intraprendere	  
un	  cammino	  di	  amore	  e	  di	  servizio.	  Ed	  
ogni	   vocazione	   nella	   Chiesa	   –	   sia	   essa	  
laicale	   o	   al	   ministero	   ordinato	   o	   alla	  
vita	   consacrata	   –	   è	   segno	   della	  
speranza	  che	  Dio	  nutre	  per	   il	  mondo	  e	  
per	  ciascuno	  dei	  suoi	  figli.	  
	   In	   questo	   nostro	   tempo,	   molti	  
giovani	   si	   sentono	  smarriti	  di	   fronte	  al	  
futuro.	  Sperimentano	  spesso	  incertezza	  
sulle	   prospettive	   lavorative	   e,	   più	   a	  
fondo,	  una	  crisi	  d’identità	  che	  è	  crisi	  di	  
senso	   e	   di	   valori	   e	   che	   la	   confusione	  
digitale	   rende	   ancora	   più	   difficile	   da	  
attraversare.	   Le	   ingiustizie	   verso	   i	  
deboli	   e	   i	   poveri,	   l’indifferenza	   di	   un	  
benessere	   egoista,	   la	   violenza	   della	  

guerra	   minacciano	   i	   progetti	   di	   vita	  
buona	  che	  coltivano	  nell’animo.	  Eppure	  
il	   Signore,	   che	   conosce	   il	   cuore	  
dell’uomo,	   non	   abbandona	  
nell’insicurezza,	  anzi,	  vuole	  suscitare	  in	  
ognuno	   la	   consapevolezza	   di	   essere	  
amato,	   chiamato	   e	   inviato	   come	  
pellegrino	  di	  speranza.	  
	   Per	   questo,	   noi	   membri	   adulti	  
della	   Chiesa,	   specialmente	   i	   pastori,	  
siamo	   sollecitati	   ad	   accogliere,	  
discernere	  e	  accompagnare	  il	  cammino	  
vocazionale	  delle	   nuove	   generazioni.	   E	  
voi	   giovani	   siete	   chiamati	   ad	   esserne	  
protagonisti,	   o	   meglio	   co-‐protagonisti	  
con	  lo	  Spirito	  Santo,	  che	  suscita	  in	  voi	  il	  
desiderio	   di	   fare	   della	   vita	   un	   dono	  
d’amore"	   (Francesco, Messaggio per la 
62ª Giornata di preghiera per le 
Vocazioni). 



	   Tra	   le	   nuove	   generazioni	   di	  
italiani	  la	  speranza	  non	  è	  un	  sentimento	  
molto	   diffuso.	   E	   lo	   è	  meno	   tra	   le	   donne	  
rispetto	   agli	   uomini	   e	   tra	   chi	   abita	   nel	  
Nord	  Est	  rispetto	  a	  chi	  vive	  nel	  Sud	  e	  nel	  
Nord-‐Ovest.	   In	   generale,	   esprimono	  
sentimenti	   di	   speranza	   nel	   futuro	  meno	  
di	   un	   giovane	   italiano	   su	   due.	   D’altra	  
parte,	   è	   evidente	   che	   le	   giovani	   e	   i	  
giovani	   che	   percepiscono	   più	   speranza	  
sperimentano	   un	   maggior	   benessere	  
emotivo,	   sociale,	   e	   psicologico	   oltre	   a	  
una	   maggiore	   soddisfazione	   di	   vita.	  
Sono	   alcuni	   tra	   i	   dati	   salienti	   di	   una	  
originale	   ricerca	   sulla	   Speranza	   curata	  
dai	   ricercatori	   dell’Università	   Cattolica	  
per	   l’Osservatorio	   Giovani	   dell’Istituto	  
Toniolo,	   che	   ha	   esplorato	   il	   tema	   cui	   è	  
dedicato	  il	  Giubileo	  2025.	  
	   “Colpisce	   il	   fatto	   che	   circa	   metà	  
dei	  giovani,	  e	  soprattutto	  delle	  giovani,	  
nutrano	  poca	  speranza	  proprio	  in	  una	  	  

fase	   della	   vita	   che	   dovrebbe	   essere	  
ricca	   di	   progettualità,	   sogni,	   voglia	   di	  
futuro.	   Anche	   perché	   i	   dati	   ce	   lo	  
mostrano	  chiaramente:	  avere	  speranza	  
impatta	   sul	   benessere	   e	   sulla	   qualità	  
della	   vita	   in	   generale.	   È	   interessante	  
come	   questi,	   e	   altri	   dati	   che	   stiamo	  
elaborando,	   mostrino	   una	   stretta	  
relazione	   tra	   speranza	   e	   possibilità	   di	  
dare	   un	   senso	   al	   vivere.	   In	   questi	  
momenti	   carichi	   di	   ansia	   e	  
preoccupazione,	   la	   speranza	   offre	   la	  
possibilità	   di	   ritrovare	   un	   orizzonte	   di	  
senso	   e	   con	   questo	   un	   orizzonte	   di	  
futuro,	   la	   possibilità	   non	   solo	   di	  
sopravvivere	  agli	  affanni	  quotidiani,	  ma	  
di	   fare	  un’esperienza	  di	  vita	  piena,	  per	  
sé	  e	  per	  gli	  altri,	  dove	  anche	   l’impegno	  
civico	   e	   solidale	   trova	   spazio	   e	   offre	  
categorie	  di	  senso”	  (Elena	  Marta,	  docente	  	  
di	   Psicologia	   sociale	   e	   di	   comunità	  
all’Università	  Cattolica).	  

Esamino	  la	  mia	  vita	  	  
1.	  «Le	  mie	  pecore	  ascoltano	  la	  mia	  voce».	  Quale	  pastore	  sostiene	  oggi	  la	  mia	  speranza?	  
	  
___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

2.	   «Nessuno	   può	   strapparle	   dalla	  mano	   del	   Padre».	  Cosa	  mi	   dona	   gioia	   profonda	  
nella	  mia	  vita?	  Dove	  mi	  sento	  inviato	  a	  portare	  speranza?	  
	  
__________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________	  

Prego ancora (Francesco,	  Lumen	  fidei,	  60)	  
Aiuta,	  o	  Madre,	  la	  nostra	  fede!	  
Apri	  il	  nostro	  ascolto	  alla	  Parola,	  perché	  riconosciamo	  la	  voce	  di	  Dio	  e	  la	  sua	  chiamata.	  
Sveglia	  in	  noi	  il	  desiderio	  di	  seguire	  i	  suoi	  passi,	  uscendo	  dalla	  nostra	  terra	  e	  
accogliendo	  la	  sua	  promessa.	  
Aiutaci	  a	  lasciarci	  toccare	  dal	  suo	  amore,	  perché	  possiamo	  toccarlo	  con	  la	  fede.	  
Aiutaci	  ad	  affidarci	  pienamente	  a	  Lui,	  a	  credere	  nel	  suo	  amore,	  soprattutto	  nei	  momenti	  
di	  tribolazione	  e	  di	  croce,	  quando	  la	  nostra	  fede	  è	  chiamata	  a	  maturare.	  
Semina	  nella	  nostra	  fede	  la	  gioia	  del	  Risorto.	  
Ricordaci	  che	  chi	  crede	  non	  è	  mai	  solo.	  
Insegnaci	  a	  guardare	  con	  gli	  occhi	  di	  Gesù,	  affinché	  Egli	  sia	  luce	  sul	  nostro	  cammino.	  	  
E	  che	  questa	  luce	  della	  fede	  cresca	  sempre	  in	  noi,	  finché	  arrivi	  quel	  giorno	  senza	  
tramonto,	  che	  è	  lo	  stesso	  Cristo,	  il	  Figlio	  tuo,	  nostro	  Signore!	  


